



Français :

SurfactGreen est une entreprise bretonne spécialisée dans la recherche et la fabrication de tensioactifs d'origine végétale très performants, offrant des alternatives plus écologiques aux produits pétrosourcés.

SurfactGreen développe des tensioactifs cationiques 100% biosourcés en respectant les principes de la chimie verte, à partir de matières premières naturelles et durables. Les tensioactifs produits par SurfactGreen sont sûrs, non irritants pour la peau et facilement biodégradables.

Les principaux produits de SurfactGreen sont les tensioactifs de la gamme "CosmeGreen", qui sont plus de 60 fois plus respectueux de l'environnement que les tensioactifs conventionnels.

English:

SurfactGreen is a french start up specialized in the research and manufacturing of high-performing, plant-derived surfactants, offering eco-friendlier alternatives to petroleum-based products.

They develop 100% biosourced cationic surfactants at scale applying the Principles of Green Chemistry, from natural and sustainable raw materials. All the surfactants produced by SurfactGreen are safe, nonirritating for the skin and readily biodegradable. The company's main products are "CosmeGreen" surfactants, which are more than 60 times better for the environment than conventional surfactants like BTAC or CTAC.